
 

2015年 8月 25日 

FMコミュニティ川口株式会社 

 

第１回番組審議会議事録 

 

1. 開催日時 

  2015年 8月 18日（火） 

2. 開催場所 

  セントラルグループ本社ビル 6F 会議室 

3. 委員の出席 

 委員の総数： 5名 

 出席委員数： 5名 

 出席委員： 浅沼良臣 委員長 ／ 岡村睦美 副委員長 ／ 請川かおり 委員 ／ 

  吉田英一 委員 ／ 田中宣充 委員 

 局側出席者： 代表取締役社長 田中德兵衞 ／ 常務取締役 棚木紀男 ／ 

  放送部長 小田島睦子 ／ 放送技術グループ課長 大熊隆宏 

4. 資料 

. ・番組表 

・放送番組の編成に関する基本計画 

・放送番組の編集の基準 

 

5. 議題 

 ・番組審議会の委員長、副委員長の選出 

 ・番組表について 

 ・放送番組の編成に関する基本計画 

 ・放送番組の編集の基準 

 

6. 議事内容 

＜番組審議会の委員長、副委員長の選出＞ 

田中德兵衞の推薦を受け、浅沼良臣氏が委員長、岡村睦美氏が副委員長に選任され拍手を

持って全会一致で承認いただいた。 

 

＜番組表について＞ 

放送部長から平日番組、週末番組、収録番組、ライブ番組、各番組詳細について説明した。

また、ライブ番組の担当 DJについても説明し、番組表について全会一致で承認をいただい

た。 



 

 

＜放送番組の編成に関する基本計画＞ 

放送番組の編成について基本計画を放送部長より説明した。川口市の防災情報、川口市の

街の活性化に期待し、基本計画について全会一致で承認をいただいた。 

 

＜放送番組の編集の基準＞ 

放送番組の編集の基準について放送部長が説明し、全会一致で承認をいただいた。 

 

＜その他＞ 

その他、下記の質問、意見があげられた。 

 

・防災情報はどのように番組内で放送するのか質問があった（委員）。放送部長が緊急時は

ライブ放送で対応すると述べた。 

・東京スカイツリータウンスタジオからの放送は外部への宣伝になるとして評価いただい

た。（委員） 

・DJの個性は重要だとの意見があった（委員）。田中德兵衞が DJの募集は今後も続けてい

くと述べた。 

・川口市の広報情報は重要だ。多くの市民に周知するためにも、川口市、行政の重要なポ

イントを抜粋し繰り返しラジオ放送で発信していくことが大切だ。（委員） 

・市内の各団体と連携していくことが重要だとの意見があった。（委員） 

・「情報番組」なのか「娯楽番組」なのか意識することは重要だとの意見があった。「娯楽

番組」は多く存在するので「情報番組」に力を入れ、「川口らしさ」を発信していってほし

いと要望。（委員長） 

・委員からネットの活用が重要だとの意見があった。ホームページやツイッターなど SNS

について既に公開していることに評価をいただいた。 

・ロゴデザイン、ジングル、ステーションメッセージソングについてセンスが良いとの評

価をいただいた。（委員） 

 

7. 次回開催 

  2015年 9月 18日（金） 10:00～ を予定しています。 

以上 


